



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 15. März 2021
Kantonsratspräsidentin Fanaj Ylfete

P 527 Postulat Budmiger Marcel und Mit. über ein niederschwelliges Angebot zur Unterstützung im Bewerbungsprozess / Gesundheits- und Sozialdepartement

Das Postulat P 527 wurde auf die März-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Marcel Budmiger hält an der Dringlichkeit fest.

Marcel Budmiger: Ich halte an der Dringlichkeit fest. Seit Anfang Jahr werden die Luzerner Regionalen Arbeitsvermittlungszentren (RAV) und nicht zuständige Beratungsstellen wahrlich überrannt von Personen, die beim Erstellen einer Bewerbung Unterstützung brauchen. Auslöser dafür ist, dass der Kanton Luzern ein niederschwelliges Bewerbungshilfeangebot nicht mehr führt und nur noch in reduzierter Form Unterstützung anbietet. Das Thema ist unserer Ansicht nach gerade bei der momentanen grossen Arbeitslosigkeit dringlich. Die Leute müssen sich möglichst schnell wieder richtig bewerben können. Ob dies für ein hohes politisches Gewicht reicht, entscheiden schlussendlich Sie. Falls Sie dem nicht stattgeben, bitte ich die Regierung, möglichst zeitnah eine Antwort zu geben, damit wir ein solches Angebot hier im Rat diskutieren können.

Für den Regierungsrat spricht Gesundheits- und Sozialdirektor Guido Graf.

Guido Graf: Im Namen der Regierung bitte ich Sie, die Dringlichkeit abzulehnen. Solche Angebote werden bereits heute zur Verfügung gestellt, und in den letzten Monaten wurden diese massiv ausgebaut.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 85 zu 29 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.